PORTAL IMAGEN DEL GOLFO MEDIO: FECHA: 17/DICIEMBRE/2013





Cumplimos con resultados en Xalapa: Elizabeth

Me gusta Compartir A una persona le gusta esto.

Envíar

Calificar



Este lunes, al rendir su tercero y último informe de Gobierno, la Presidenta Municipal de Xalapa, Elizabeth Morales García, hizo un especial reconocimiento al Gobernador Javier Duarte de Ochoa por el fuerte impulso que dio a la capital del estado, sin el que no hubiera sido posible la gran transformación que ha vivido el municipio

Xalapa - 2013-12-17 10:06:21 - Agencias / AGENCIA IMAGEN DEL GOLFO

Este lunes, al rendir su tercero y último informe de Gobierno, la Presidenta Municipal de Xalapa, Elizabeth Morales García, hizo un especial reconocimiento al Gobernador Javier Duarte de Ochoa por el fuerte impulso que dio a la capital del estado, sin el que no hubiera sido posible la gran transformación que ha vivido el municipio.

A su vez, el primer mandatario en la entidad señalo que estos son tiempos de cambios en Veracruz y Xalapa es ejemplo de ello, que en la capital se han hecho obras que la han transformado y destacó las obras de movilidad como el Puente Xalapa, el rescate de espacios públicos para el arte y la cultura, la rehabilitación de los mercados y las finanzas sanas.

En los últimos tres años, la administración municipal de Xalapa fue reconocida por su transparencia y sus finanzas sanas. La calificadora internacional HR Ratings reconoció al municipio de Xalapa por ser el número uno en recaudación a nivel estatal. Esta administración desarrolló e implementó un sistema informático integral en las cuatro áreas de la tesorería para que las operaciones de recaudación, gasto, compras, licitaciones y contabilidad gubernamental se realizaran de forma integral.

Xalapa es el primer municipio del Estado de Veracruz y uno de los tres primeros en el país que cuenta con una Tesorería Virtual. Es el único municipio que ha cumplido con el pago de las obligaciones contraídas por concepto de laudos; se concluyeron 42 juicios laborales, y se cumplió puntalmente con el pago de obligaciones laborales.

Este Ayuntamiento fue reconocido por dos años consecutivos con el Premio Nacional Agenda, por su trabajo en el desarrollo institucional para un buen gobierno.

El Consejo Consultivo y el Consejo de honor de la Federación Nacional de Municipios de México (Fenamm) distinguieron a Xalapa como la gestión municipal más destacada del Estado de Veracruz. Los últimos tres años Xalapa obtuvo el primer lugar de transparencia en el Estado, y la Comisión Municipal del Aqua fue también reconocida por el Instituto Veracruzano de Acceso a la Información por sus buenas prácticas en materia de transparencia.

En materia de turismo, en el 2011, Xalapa obtuvo el segundo lugar de ocupación hotelera y durante la presente administración el incremento de llegada de turistas fue casi del 40 por ciento según datos del Sistema Nacional de Información Estadística del Sector Turismo de México.

En la actúal administración municipal se realizaron 58 obras de Introducción de agua potable en colonias como Unidad Antorchista, Chapultepec, 24 de abril, Ampliación Santa Lucia, y Lomas del Sumidero. Eso significó que 29 mil personas que no tenían agua en sus hogares hoy puedan contar con ella, sólo con abrir la llave.

Se realizaron, además, 115 obras de alcantarillado sanitario con una inversión de 51.8 millones de pesos. En tres años se pavimentaron más de 114 calles con materiales de alta resistencia en las colonias más apartadas de la ciudad, lo que representa más de 48 kilómetros lineales de concreto hidráulico.

Para la protección de los animales y la creación de una cultura en la atención a mascotas, el Ayuntamiento de Xalapa creó el Reglamento de Bienestar y Protección a los Animales; se instaló el Consejo de Salud Animal y se realizaron brigadas para sancionar la venta ilegal de animales. El Centro de Salud Animal fue remodelado y se ubica ya entre los cinco mejores del país. Se le acondicionó un quirófano, se construyeron nuevos hábitats con medidas reglamentarias; se habilitó una zona de caballerizas y se puso en funcionamiento el crematorio y el cementerio para mascotas. Se invirtieron más de 21 millones de pesos en la instalación de 19 gimnasios al aire libre y se rescataron importantes espacios públicos, como Los Berros, Los Lagos, Los Tecajetes, el Cerro de Macuiltepetl, el Bicentenario y el parque del Monumento a la Madre.

Todas las obras y acciones que contempló el Plan de Movilidad 360, presentado en marzo de este año, que correspondían al Ayuntamiento de Xalapa, fueron cumplidas en tiempo y forma. Las acciones de mejoramiento de la imagen urbana y rescate de espacios públicos en Xalapa, merecieron el Premio otorgado por la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal 2013, dentro del rubro Rescate de Espacios Públicos para el Arte, la Cultura, el Ejercicio y la Recreación para el fortalecimiento del tejido social y la prevención de la delincuencia y del delito, destacando, además, que Xalapa ha sido el único municipio que ha recibido un reconocimiento sin ser parte integrante de la Conferencia.

Al principio de la actual administración el Ayuntamiento de Xalapa tenía una deuda registrada de 128 millones de pesos, de los cuales han sido pagados 90 millones en estos 3 años.

En el caso de la Comisión Municipal del Agua, este organismo entrega finanzas en números negros; respecto al adeudo con Banobras por 448.5 millones de pesos, crédito que no se había pagado durante los últimos 10 años en tiempo y forma, hoy se han cubierto 115.3 millones, cumpliendo mensualmente, sin falta, con el pago.

Al concluir su detallado informe de labores, la presidenta municipal, Elizabeth Morales García, dio las gracias al Gobernador Javier Duarte de Ochoa sin cuyo apoyo -dijo- nada de lo logrado habría sido posible. Agradeció también a todos los que contribuyeron para lograr uno de sus más caros anhelos: Servir a su pueblo natal:

"Esta es la responsabilidad más importante de mi vida, ustedes me han dado la oportunidad de servir a la ciudad en la que nací y en la que desde mi niñez cada espacio de ella es parte de mí. Quiero aprovechar este momento para decirle a Xalapa una palabra pequeña pero con un sentimiento gigante. Gracias. Muchas gracias y sigamos hacia delante".

Al hacer uso de la palabra, el Gobernador Javier Darte de Ochoa hizo un reconocimiento a la tenacidad y entrega de Elizabeth Morales y les aseguró a los xalapeños que la capital del estado seguirá siendo el orgullo de todos los veracruzanos:

"Xalapa es una ciudad orgullosa de su historia, una ciudad orgullosa de su tradición, está de nuevo en la ruta para conquistar su futuro. Un municipio que muestra un estado moderno, próspero y seguro que juntos hemos hecho posibles".

El Mandatario estatal refirió que también la capital del estado y su gente son la muestra clara de la etapa de cambios que vive Veracruz, y agregó que a tres años de haber emprendido juntos este largo y no siempre fácil camino con la alcaldesa Elízabeth Morales García:

"Hoy podemos decir que hicimos bien las cosas, un esfuerzo compartido que le permitió a Xalapa dar un giro para poner a las familias xalapeñas en el centro de todo esfuerzo. Tomamos las decisiones correctas, recobramos la tranquilidad, y recuperamos nuestras calles".

Finalmente, reiteró su reconocimiento a la munícipe y dijo que la realidad de la ciudad es muy distinta a la de hace tres años ya que hoy Xalapa y Veracruz son otros.